

Electra sera présent sur le salon Siec

à Paris les 21 et 22 septembre 2022

ELECTRA, spécialiste français de la recharge rapide de véhicules électriques, annonce sa présence au Siec, le rendez-vous des leaders européens du secteur du Retail et de l'Immobilier Commercial. Cet événement d'envergure sera l'occasion pour Electra de revenir sur l'importance et les avantages pour les foncières commerciales d'équiper leurs parkings de stations de recharge rapide pour véhicules électriques.

Le rendez-vous incontournable du retail et de l'immobilier commercial

Le salon qui se tiendra les 21 et 22 septembre prochains permettra de découvrir les projets, les tendances, les innovations du secteur et tous les fournisseurs de solutions en termes d'immobilier commercial, d'équipement, d'agencement de magasin, de commerce connecté et d'E-commerce. Dans ce cadre, Electra proposera de découvrir comment optimiser les parkings avec la possibilité de :

- Fournir un service supplémentaire à leurs clients
- Pousser des offres commerciales pendant la recharge
- Augmenter la fréquentation de son établissement
- Contribuer à simplifier la transition vers des mobilités plus respectueuses de l'environnement et des smart cities

Electra a d'ores et déjà initié de **nombreux partenariats** avec des acteurs de renom tels que **Altarea Commerce, LSGI, AccorInvest, Jardiland, Louvre Hotels Group, Primonial REIM France, Indigo ou encore le Groupe Chopard.**

Aurélien de Meaux, CEO d'Electra sera présent sur le salon avec son équipe afin de répondre à toutes vos questions en lien avec la mobilité électrique et les avantages concrets d'équiper les parkings des foncières commerciales avec des bornes de recharge rapide.

Aurélien interviendra également le jeudi 22 septembre à 11H15 sur le salon, sur le thème :

“Générez des revenus avec la recharge rapide et valorisez vos espaces parking”

Informations pratiques :

Stand B045 - Paris Expo Porte de Versailles - 21 et 22 septembre 2022

À propos d'Electra

Electra propose des stations de recharge rapide de véhicules électriques. Cofondée par Aurélien de Meaux, Augustin Derville et Julien Belliato, la société a pour ambition de gommer définitivement les frottements à l'adoption de la voiture électrique en déployant un réseau de recharge massif, rapide et performant. Avec l'appui de 80 experts de haut niveau, l'entreprise investit massivement dans l'innovation et la recherche au profit d'une expérience utilisateur unique : des interfaces mobiles riches, intuitives et personnalisables. Le tout, dans le cadre d'un maillage dense avec un parc de plus de 8000 points de charge disponible d'ici 2030. www.go-electra.com